

# Nuevo sistema para la matrícula de vehículos

La matrícula de vehículos automotores en el próximo año, se hará definitivamente bajo un nuevo sistema, informó ayer el subsecretario de Ingresos del Ministerio de Hacienda, doctor Hugo Leonel Pineda.

La modificación consistirá en que cada propietario refrendará la matrícula de su vehículo en el mes de su cumpleaños, lo que es completamente diferente a como se ha venido haciendo en años anteriores, en que todos los dueños de vehículos matriculaban durante los meses de enero, febrero y marzo.

Con la nueva disposición, los poseedores de vehículos sólo los podrán matricular du-

rante el mes en que de acuerdo al Registro de Comercio nacieron como entidades mercantiles, según informó el funcionario de Hacienda.

El sistema que esta vez se va a emplear, agregó el doctor Pineda, fue suficientemente estudiado por las autoridades de Tránsito y de Hacienda, y se concluyó en que su aplicación resultará magnífica para la mejor expedición de la matrícula de los automotores, ya que se tendrá todo el año para realizar dicho trabajo.

El funcionario añadió que al igual que en años anteriores, los interesados podrán pagar

— Pasa a la página 31 —

## Anoche efectuó la UGAASAL su entrega de trofeos

La entrega de trofeos y proclamación de Promesas Artísticas UGAASAL 1978, dentro de la Semana del Artista Nacional fue realizada anoche a las 19:30 horas en el salón de honor del Ateneo de El Salvador.

Así lo dio a conocer el señor Francisco Palavicini, secretario de UGAASAL. La tradición impuesta desde hace varios años por

— Pasa a la página 39 —

## Padres piden rigor de ley para hijo miembro del ERP

Aplicar todo el rigor de la ley a José Brígido García García, detenido por actividades subversivas pidieron a los magistrados de la Cámara Segunda de lo Penal, los padres del reo, señores Carlos García y María Julia García de García. Los esposos García residen en el cantón La Esperanza de la jurisdicción de San Pedro Perulapán y en la carta remitida por ellos a los magistrados les piden mantener a su hijo el mayor tiempo posible pues consideran que la cárcel lo hará reflexionar para cambiar el camino que ha tomado.

García García fue capturado a principios del mes por ser miembro del proscrito grupo Ejército Revolucionario del Pueblo ... (ERP) y confesó varias actividades con esa organización según, las diligencias extrajudiciales.

La Cámara con base en su confesión extrajudicial decretó la **De San Vicente** detención del reo. La exposición de los padres de García García dice así: "Honorable Cámara Segunda de lo Penal de la Primera Sección del Centro. Nosotros: Carlos García y María Julia García de García, el primero de cincuenta y tres años de edad, jornalero, con domicilio en el cantón La Esperanza, jurisdicción de San Pedro Perulapán, con Cédula de Identidad Personal número diez guión uno

— Pasa a la página 30 —

## Juez de Tecoluca asesinado a tiros ayer por 2 desconocidos

(San Vicente). El Juez Segundo de Paz de Tecoluca, señor Pedro Juan Cortez Ventura, de 48 años, fue asesinado de 2 balazos ayer a las 6 de la mañana, en una acera de la Casa de los Juzgados de la misma población. De acuerdo al informe oficial de las autoridades, el funcionario judicial fue víctima de asesinato con premeditación, por parte de tres sujetos que le esperaban en un sitio estratégico y que luego de tenerlo a corta distancia, le hicieron tres disparos con arma calibre "45" y al verlo gravemente herido, emprendieron la fuga con las armas

en la mano hacia el oriente de la población, perdiéndose al cruzar por el kindergarten.

Se dijo que inmediatamente del ataque, el juez Cortez Ventura

— Pasa a la página 39 —



—Foto de LA PRENSA, por Ramírez L.

**UN MUERTO.** Rafael Santiago Castillo Rivas, músico de la orquesta "Zodiac", pereció ayer a causa del accidente de tránsito que se registró ayer cerca de Catedral. En esa tragedia también resultaron golpeados cinco agentes de la Policía de Hacienda.

## Un muerto y 5 policías de Hda. golpeados en choque

Cinco agentes de la Policía de Hacienda golpeados y un civil muerto es el saldo del accidente de tránsito que se registró ayer a las 7:20 de la mañana en la Segunda Avenida Sur y Segunda Calle Oriente. Según los informes, el sargento de ese cuerpo de seguridad, José Rosalío Canizález, conducía un "jeep" militar, y se dirigía al cuartel central acompañado de los agentes Luis Alonso Alvarado Valle, Roberto Machuca, Vidal Sánchez Valladares y el cabo Carlos Soriano Sarmiento.

También en ese vehículo se encontraba el filarmónico Rafael Santiago Castillo Rivas, integrante de la orquesta "Zodiac" de la Policía de Hacienda. El accidente se registró cuando el "jeep" y el bus 73-198, de

— Pasa a la página 31 —

## Educación habilita Centro Médico para los maestros

Ampliación de los servicios médico-hospitalarios para los maestros del país, realiza el Ministerio de Educación, al ser habilitado el Hospital Centro Médico de San Salvador. Así lo informó ayer el director de Bienestar Magisterial, profesor Jerónimo Prudencio Gómez, quien agregó que los servicios que se prestarán en dicho centro son en casos de parto y cirugía. Señaló el funcionario que allí se atenderá primordialmente a los profesores del interior de la república, como: La Libertad, Santa Ana, Ahuachapán, Sonsonate y algunos casos especiales del departamento de San Salvador. "Estos servicios son especialmente para aquellos maestros en

— Pasa a la página 74 —

## Guardia captura acusados de exportar ilegalmente camarón

La Guardia Nacional consignó ayer al Juzgado Primero de Hacienda, a cinco acusados de exportar ilegalmente camarón a Guatemala. Los remitidos son: José Héctor Cruz Reyes, Juan Alberto Cruz Flores, José Luis Rodríguez, Inés Amílcar Chávez y Fausto Cruz Flores, capturados el sábado anterior en la colonia San Francisco de esta capital, cuando descargaban alrededor de diez quintales de camarón descabezado, para ser llevado ilegalmente a varias partes de Guatemala, según las diligencias extrajudiciales.

La Guardia Nacional fue informada por compañías pesqueras, que desde hace algún tiempo se han registrado robos de camarón y dieron la muestra del producto robado. La detención de los cinco antes mencionados se produjo en

— Pasa a la página 66 —



—Foto de LA PRENSA, por Paredes  
**JUEZ ASESINADO.** (San Vicente). Señor Pedro Juan Cortez Ventura, de 48 años, asesinado ayer por 3 desconocidos frente a los Juzgados de Tecoluca.



**ASALTANTES.** (San Miguel). La SIC capturó a cinco acusados de robar 80 mil colonos al Almacén "Gigante" de esta ciudad. Los detenidos son en el orden, Juan Antonio Cañas Torres, Jorge Alberto

Rodríguez Sánchez, Julio Alberto Sánchez Sosa, Carlos Armando Bran Paniagua y José Antonio Cáceres Alvarado.

—Foto de LA PRENSA, por UGA

**sucesos de anoche**